

Almh. Ny Yenita Istri Camat Palembayan Dimakamkan di TPU Talago

Zul Abrar - [AGAM.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Feb 7, 2022 - 05:46



Agam - Pasca kecelakaan mobil dinas camat Palembayan di ruas jalan raya Padang Koto Batuang, Nagari Bawan, Kecamatan Ampek Nagari pada Sabtu sore, (5/2/2022) merenggut nyawa istri camat Palembayan.

Meninggalnya istri camat Palembayan, dalam perjalanan menuju RSUD Lubuk Basung karena menderita luka-luka akibat kecelakaan mobil dinas camat jenis mini bus Daihatsu Terios nopol BA 58 T dengan Tanki CPO nomor Polisi BK

8708 ES.

Ny. Yenita berpulang pada usia 48 tahun dimakamkan di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Talago dilepas dua keluarga besar dari Pesisir Selatan, Palembang, dan Jajaran Pemkab Agam, Minggu, (6/2/2022).

Suami korban, Sabirun camat Palembang tampak ikut dalam pelepasan terakhir istrinya dengan menyelenggarakan sholat jenazah almh. Yenita di mesjid Nurul Ikhlas kompleks Perumnas Talago.

Meninggalnya Ny. Yenita, akibat kecelakaan mobil dinas camat Palembang yang ditumpangi bersama suaminya Sabirun, di Padang Koto Batuang, Nagari Bawan, dari arah Lubukbasung menuju Palembang mendampingi rombongan Bupati Agam Andriwarman untuk membuka acara sepakbola di Palembang.

Sabirun sebelumnya mengikuti kegiatan penyambutan tim APKASI di rumah dinas bupati Agam, bersama istrinya almh. Yenita dan sopir dinas camat Palembang Randa.



Diduga mobil yang dikendarai oleh Randa tiba di lokasi kejadian mengalami slip karena jalan licin pasca hujan, kemudian mobil berputar arah dan bagian belakang menghantam mobil Tanki CPO dari arah berlawanan, menyebabkan separo badan mobil dinas camat remuk, sementara Yenita yang duduk di jok tengah terjepit pintu mobil.

Tiga orang korban kecelakaan yang ada dalam mobil minibus Daihatsu Terios kemudian dirujuk ke IGD RSUD Lubukbasung, sebelumnya mendapat perawatan di puskesmas Bawan, namun dalam perjalanan menuju RSUD Lubuk Basung untuk tindakan medis perawatan pasca kecelakaan maut antara mobil dinas camat Palembang dengan mobil Tanki CPO.(Zul)